

Sortir avec le meilleur ami, et après ? - 1/1

Une histoire vécu, de la grande amitié, à l'amour, puis à la rupture...

Voila c'était cette année, j'ai rencontré une personne que je ne quitrais plus jamais.

Bref, en début d'année je ne pouvais pas du tout voir cette fille, dès quel parlez je n'avais qu'une envie, lui mettre mon poing dans la figure, elle paraissait tellement... bête! Tout le monde dans la classe se foutait d'elle. Jusqu'au jour ou elle est venue me voir dans un jardin publique une après midi ou je m'amusais avec des potes. Puis elle c'est accroché à moi, le matin c'était bise obligatoire, sinon! Et ainsi de suite, j'ai commencé à la trouver génial...

C'est devenue une bonne copine, et puis j'ai crus avoir un bon flirt facile avec elle, c'est alors à une soirée que j'ai fais le 1er pas... Et ce qui c'est terminé en véritable problème, elle m'a fait la geule pendant une semaine, et j'ai réussi à la convaincre que je n'étais pas amoureux, mais que je pensais avoir un flirt facile. C'est ensuite que nous sommes devenus les MEILLEURS amis du monde! C'est sur qu'une si forte amitié entre un homme et une femme est très rare, c'est pour ça que la pluspart des personnes de notre lycée pensés que nous étions ensemble. On a passé plusieurs mois comme ca.

Puis pendant un pont de 5 jours, je ne sais pas ce qui c'est passé entre nous, mais on c'est mis à avoir beaucoup de tendresse, d'affection... Jusque la tout va bien, mais ensuite nous sommes tombé amoureux l'un de l'autre. Quelque jour après nous sortions ensemble sans que personne, enfin presque personne le sache pour ne pas avoir à repondre à de tas de questions inutiles... Ca étais le grand amour pendant 2 mois, car après nous avons été dans l'impossibilité de nous voir pendant 2 long mois. Mais, nos sentiments était partis, enfin soit disant pour elle et pas encore beaucoup pour moi.

Mais maintenant ca va mieux, nous sommes redevenus les meilleurs amis du monde malgrès ce passage très troublant dans notre relation, on dit bien de l'amitié à l'amour, mais jamais de l'amour à l'amitié ?!! Et bien moi et elle nous avons réussis, c'est pour ça qu'on peut dire que nous avons une relation extraordinaire.